

Tercero cubano Zayas en mitin de atletismo de Hustopeche



Luis Enrique Zayas

La Habana, 7 feb (JIT) El cubano Luis Enrique Zayas siguió mostrando su estabilidad, al saltar 2.30 metros en el mitin bajo techo de Hustopeche, República Checa, para ubicarse tercero.

Zayas, campeón panamericano en Lima-2019 y quinto en el mundial más reciente, falló 3 veces sobre 2,34 intentando superar su record personal Indoor de 2,33 logrado hace 2 años.

Con ese registro, mejoró en 10 centímetros su resultado en su estreno en la gira invernal ocurrido en Udine, Italia, el pasado 2 de febrero.

El cubano quedó bastante cerca de la marca mínima exigida (2.34 m) para clasificar al Campeonato Mundial de pista cubierta, previsto para Belgrado, Serbia, del 18 al 20 de marzo próximo.

La lid en territorio checo tuvo como ganador a Sanghyeok Woo, de Corea del Sur, con marca personal de 2.36 m, para así pasar a liderar el listado mundial del salto alto; mientras el estadounidense Ju Vaughn Harrison (2.32 m) acabó en la segunda posición.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/285272-tercero-cubano-zayas-en-mitin-de-atletismo-de-hustopeche>



Radio Habana Cuba